
Rencontr� d� CEC

Le jeudi 12 janvier 2023 de 18h30 à 20h00

Lien pour la rencontre: meet.google.com/bpg-jppm-hmz

Procès Verbal de la rencontre

1. Mot de bienvenue

2. Adoption de l’ordre du jour - Adopté par Crystal et secondé par Sarah

3. Suivis à la dernière rencontre

● Fête de l’école le 5 décembre avec Léon Melon  - bien, mais pas pour tous les
élèves, alors à revoir si on le refait

● Danse des flocons du 19 décembre - Magnifique. C’était la première danse à
l’école et on avait environ 150 élèves en tout. Comité leadership  l’a organisé et la
planification d’une 2e est en discussion. C’était un succès

● Déjeuner crèpes du 20 décembre  - Un super succès avec beaucoup de parents
bénévoles. C’est une belle tradition à poursuivre. Attention au prises pour la
prochaine fois, ne peut pas brancher trop dans une salle, alors il faut brancher
ailleurs.

● Concert de musique GF à 2e année - magnifique

● Ménage à l’école - On engagé du monde de surplus pour faire le ménage pendant
les vacances.

4. Vie école

● Changement de personnel (Bibliothèque, 1 er année, conciergerie) -
Amy (1e) est partie en congé de maternité - Sandra est la remplacante.

Sylvie est de retour à la bibliothèque, on a dit au revoir à Leila à la fin

décembre.

On a aussi un nouveau concièrge 2 qui a débuté la semaine dernière.

● Besoin aux niveaux du services d’accueil / école plus / cuisine
- École plus fait un gros suivi avec les familles, mais c’est seulement un



poste de 50%. Il y a assez de travaille pour qu’on a un intervenant École

Plus à temps plein. On va proposer un intervenant à temps plein.

De plus, il y a plusieurs familles qu’il faut qu’on fournisse le diner et lunch

lady c’est plutot des repas canadiens, alors on pense embaucher

quelqu’un a l’école pour faire un diner chaud sur place. Ça serait une

bonne idée.

● Activités à venir en janvier - 2 journées thèmes ce mois (tête en folie et journée à
l’envers), et le rassemblement du mois aussi (la valeur c’est entraide)
- un ajout - rapport du sondage. Le sondage a été fait au mois de mai l’année

passée et il y avait des consultations en personnes avec des élèves (en petits
groupes). Les resultats étaient excellents. On voit que les élèves veulent venir à
l’école, ils savent que les enseignants sont là pour eux et ils savent qu’ils ont un
adulte à qui parler. Ils ont trouvé les sports et les jeux de l’acadie un très bon
ajout. Une des inquiétudes était l’intimidation, alors on garde un oeil sur cela.

5. Mot des élèves

● Présidente et vice-présidente du CJE
Elles n’étaient pas présentes.

6. Suivi du processus pour la création de la nouvelle École Mer et Monde ●
Compte rendu de la rencontre avec les architectes du 10 et 12 janvier

Sophie a visité avec la direction d’école Le Marchant puisque c’est le même

architecte pour la nouvelle école. Sophie a partagé les inquiétudes (les

bonnes idées et ce qui fonctionne moins bien aussi). Elle avait une rencontre

aujourd’hui - ils ont retoucher les plans. Ils avaient mis une demi lune devant

l’école pour que les parents peuvent déposer les enfants, mais à cause de

cela le terrain de jeux était plus loin alors ils ont demandé de changer ca et ca

semble comme ils ont fait ce changement là.

Jeudi prochain, la rencontre est plutôt pour communautaire et garderie.

Le jeudi d’après (le 26), ils travaille la partie école.

Les dessins devraient être terminé sous peu.

On s’attend que le début du processus sera en 2023.

7. Plan de réussite de l’école

● Deuxième bloc

● Journée CAPs/ PRÉ 2 jours en janvier et 2 jours en février



Le format reste le même pour l’instant, on va changer le format au dernier trimestre.
On va mettre les petits avec des grands et une enseignante sera en charge des deux
groupes. Le changement se fera au mois de mars.

8. Budget de CEC

● Rapport de Mme Erika
pas de changements dans le budget
Adrianna doit verifier avec Pierre si le filet de volley à été commandé

e� e� Mond�

9. Période de questions au public, s’il y a lieu

10. Varia :

● Un commentaire - est ce qu’on doit envoyer un message aux parents pour un petit
rappel d’appuyer le français puisque on entend souvent même les parents qui
peuvent parler en français qui parlent en anglais quand ils viennent les chercher?
Peut-être ajouter des pancartes dans l’école, surtout à l’entrer? (peut-être les
pancartes créer par les éleves).

11. Clôture

Prochaine rencontre: 9 février 2023

Écol� Me� e� Mond�
Rencontr� d� CEC



Le jeudi 12 janvier 2023 de 18h30 à 20h00

Lien pour la rencontre: meet.google.com/bpg-jppm-hmz

Membres parent: Angélique
Serge LeBlanc

Membre de la
communauté:

Sarah Chamberland

Membre du
personnel de
soutien:

Erika Holt

Absences: Les membres élèves

Membres du Adrianna Samson et Crystal Comeau
personnel
enseignant:

Membre de la Sophie Pedneault
direction:

Secrétaire: Adrianna Samson

______________________________________________________

Signature de la secrétaire

______________________________________________________

Signature de la direction


